

MAGAZINE

Semarakan HDKD ke 77, Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan ikuti perlombaan tarik tambang

Narsono Son - CILACAP.MAGZ.CO.ID

Aug 10, 2022 - 19:02



Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan ikuti perlombaan tarik tambang

CILACAP - Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan ikuti perlombaan tarik tambang. Lomba tarik tambang dilaksanakan di Lapas Kelas IIB Terbuka Nusakambangan, dan diikuti oleh seluruh Unit Pelaksana Teknis Kemenkumham

di wilayah Nusakambangan dan Cilacap, Rabu (10/08/2022).

Nusakambangan sebagai salah satu wilayah yang ikut serta memeriahkan akan mengadakan berbagai macam kegiatan diantaranya pelayanan publik, pertandingan olahraga dan seni, kegiatan sosial dan upacara. Kegiatan akan dilaksanakan mulai tanggal 15 Juli sampai 17 Agustus 2022 sesuai wilayah masing-masing kemudian puncaknya pada tanggal 19 Agustus 2022.

HDKD merupakan momentum untuk menggelorakan semangat ASN Kemenkumham dalam mewujudkan insan pengayoman yang tumbuh dan tangguh, kinerja kumham lebih PASTI dan insan pengayoman yang sehat, optimis, serta tangguh di masa pandemi covid-19 dalam mendukung Program Pemerintah Pemulihan Ekonomi Dan Reformasi Struktural.

Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, A. Yuspahrudin juga mengingatkan pada semua Unit Pelaksana Teknis yang ada di dalam lingkup wilayahnya untuk senantiasa bisa melaksanakan semua kegiatan dengan meriah, aman, dan tertib sesuai dengan arahan yang sudah di sampaikan dalam surat yang sudah disebar di seluruh Indonesia

Oleh karena itu sesuai dengan arahan dari Kemenkumham Pusat dan juga dari Kakanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Kepala Lembaga Pemasyarakatan High Risk Pasir Putih Nusakambangan, Fajar Nur Cahyono menghimbau kepada pegawainya untuk bisa mengikuti segala rangkaian kegiatan guna memeriahkan perayaan HDKD ke-77 tersebut. Beliau berpesan kepada pegawainya

“Ikuti seluruh kegiatan dengan baik dan waspada, baik perlombaan maupun kegiatan sosial seperti donor darah. Semoga silaturahmi dan kekompakan semakin terjaga dengan adanya serangkaian kegiatan ini”, Ungkapnya.

Dalam dinamikanya peringatan hari lahir Kementerian Hukum dan HAM beberapa kali mengalami perubahan. Sebelum tahun 2022 HDKD diperingati setiap tanggal 19 Oktober 2021 tetapi dengan hasil kajian dan pendapat para ahli hukum maka ditetapkan Hari Lahir Kementerian Hukum dan HAM “Hari Dharma Karyadhika” jatuh pada tanggal 19 Agustus 2022 yang tertuang dalam Kepmenkumham Nomor M.HH-2.OT.01.03 tahun 2021.

(N.SoN/***)